

Datum: 10. Sept. 2019

**Benefiz-Konzert in der Katholischen Kirche St. Laurentius
am 26. September 2019 zugunsten der „Kinderhilfe Philippinen e.V.“
mit dem Chor des Otfried-von-Weißenburg-Gymnasiums Dahn**

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

kurz vor Beginn der Herbstferien lädt das Otfried-von-Weißenburg-Gymnasium am Donnerstag, 26. Juni 2019, zu einem Benefiz-Konzert in die Katholische Kirche St. Laurentius in Dahn ein. Das Konzert beginnt um 19.30 Uhr.

In dem gut 90 Minuten umfassenden Programm präsentiert der Chor des OWG Dahn (Leitung: Holger Ryseck) unter dem Thema „*Von Liebe Lust und Leid*“ Chorwerke aus 7 Jahrhunderten, darunter Volksliedbearbeitungen, Geistliche Lieder, Film- und Musical-Melodien sowie Spirituals.

Der OWG-Schüler Zeyang Jin (2. Preisträger Bundeswettbewerb „Jugend Musiziert“, Schüler von Vilja Steckel, Pirmasens) wird solistisch vor das Publikum in St. Laurentius treten. Weiterhin werden die ehemaligen OWGler Manuel Bastian (E-Gitarre, Gesang) und Jonas Jenet (E-Bass) u.a. auch mit zwei Eigenkompositionen das Programm bereichern. Zur Begleitband tritt am Schlagzeug Paul Klein aus der MSS 12 hinzu.

Für die Klavierbegleitung konnte wie schon in den Jahren zuvor Dr. Clemens Kuhn aus Leimersheim gewonnen werden.

Wie auch die drei vergangenen Konzerte des OWG-Chores in St. Laurentius wird auch dieser Auftritt vom Atlas-Tonstudio Oberotterbach mitgeschnitten und dann als CD erhältlich sein.

Unterstützung erhält dieses Benefiz-Konzert von der Katholische Pfarrgemeinde Dahn, der Stadt Dahn sowie der VR-Bank Südliche Weinstraße-Wasgau eG.

Der Eintritt zu diesem Konzert ist frei, um eine Spende für die „Kinderhilfe Philippinen e.V.“ wird gebeten.

Über Ihr Kommen würden sich alle Beteiligten sehr freuen.

Holger Ryseck

Die „Kinderhilfe Philippinen Pirmasens e.V.“ unterstützt die von dem im September 2016 im Alter von 102 Jahren verstorbenen Jesuitenpater Pierre Tritz 1974 gegründete Stiftung ERDA, der in der philippinischen Hauptstadt Manila vor etlichen Jahren begann, Kinder vom „Smokie Mountain“, einem riesigen Müllberg, herunter zu holen und ihnen durch eine Schulausbildung zu einer besseren Zukunft zu verhelfen. Die Kinder werden mit Schulbüchern, Schreibutensilien und Schuluniformen ausgestattet und haben somit die Möglichkeit, eine öffentliche Schule zu besuchen. Schon die Vorschulkinder werden durch die Organisation in Kindergärten betreut und somit an die spätere Schulzeit herangeführt. In den letzten 40 Jahren konnte er so knapp 900.000 Kindern aus ärmsten Verhältnissen den Zugang zur Bildung ermöglichen. Seit vielen Jahren setzt sich vor allem auch der bekannte Dahner Michael Mitsch Schreiner für dieses Hilfsprojekt vor Ort ein.